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ЗАВТРА, 9 АВГУСТА,-— ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ

НАЙТИ ПРАВИЛЬНЫЙ ПУТЬ
Голова главы городской администрации Я. Я. Богданова

сегодня полна заботами о городе, о подготовке его к зиме, о

том, чтобы жителям было тепло. Кроме того дороги, обес-
печение населения всем необходимым. Грозит обвал новой
проблемы, которой больше всего надо бояться, — это перевод

пассажирского транспорта на городской бюджет. 12 мил-

лионов рублей затрачивается в месяц на содержание пасса-

жирского автопредприятия, а городской бюджет и всего-то

около 50 миллионов рублей. Но в данный момент все же ост-

рейшей проблемой выступает коммунальное хозяйство, ото-

пление жилого фонда в связи с резким очередным подорожа-

нием топлива, так что о строительстве в городе говорить во

весь голос сегодня как бы и не положено, хотя всем извест-

но, без этого нет жизни, нет движения, прогресса и надежд.

К тому же Яков Яковлевич по профессии строитель и от это-

го никуда не деться. Вопросы строительства сами по себе
его заботят, к тому же мэрия выступает заказчиком важных

для народа социальных объектов •— школы, больницы, жи-

лье. Я. Я. Богданов делится своими мыслями о положении в

этой сфере.

— Строительная отрасль

всегда была многострадаль-

ной, прогресс меньше всего ее

коснулся, тем не менее в Слан-

цах стройна продвигалась и

довольно неплохими темпами,

шла планово. В действитель-

ности программа «семья —

жилье» була разработана па

реальное выполнение, не бы-

ла какой-то аферой, в отличие

ладЙРр^чщх регионов. Все было

спланировано и на 1992 год,

думали действовать сообща,
собирались участники строи-

тельства, обсуждали, по пла-

ны тут же рухнули. Затраты
на Строительство выливаются

в крупнейшие суммы, заказчи-

ки не в силах строить, креди-

ты взять невозможно — про-

центы просто отпугивают.

Все предприятия работают с

задолженностью. Правитель-

ственный указ о предоплате

начисто парализовал предприя-

тия. Поэтому не может быть

и речи о выполнении планов и

программ строительства. Все

аграрные объекты приос-

тановлены. У-всличилось число

переходящих и долгостроя. II

ведь многие из них обрели

такую участь по чисто орга-

низационным причинам, порой

по субъективным. А па сего-

дня осталось мало предприя-

тий, способных финансиро-
вать.

Очень многое еще зависит

от отношения главных руко-

водителей и к нуждам города,

трудящихся, от их по-

зиции. Большая надеж-

да сегодня па ак-

Магазин

продан

за 120 тысяч

7 августа в помещении ко-

митета по управлению муни-

ципальным имуществом Слан-

цевекого района состоялся

аукцион по продаже магази-

на № 34 со зданием, располо-

женным по ул. Загородная.

Магазин приобрела пред-

риииматель Тамара Федоров-

Кондрахина за 120 тысяч

рублей. Конкурент был один

— предприниматель Алексей
Владимирович Барабанов, он

предлагал 100 тысяч — перво-

начальную цену.

В договоре купли-продажи,

который заключается по пра-

вилам в срок не позднее 30

календарных дней с момента

подписания протокола о резу-

льтатах аукциона, оговарива-

ется в том числе и профиль
магазина. Но пока договор не

подписан — право собственни-
ка через 30 дней после аук-

циона распорядиться своею

собственностью по своему ус-

мотрению. По нашим сведени-

ям, 'Г. Ф. Кондрахина собира-
ется продолжать в этом мага-

зине торговлю для жителей
микрорайона.

Успехи группы „ Эксперимент *

В клубе Попковой Горы не-

сколько городских парией и

местный, увлекающиеся музы-

кой, решили создать музыкаль-

iifi центр. Пока, вероятно,

эт% звучит слишком громко.

Занимаясь музыкой вместе с

января этого года, рок-группа

«Эксперимент» достигла неко-

торых успехов. По крайней
мере там, где она выступала

— в учреждениях культуры

Овсища, Выскаткн — она име-

ла бурный успех, эмоциональ-

ная молодежь после каждой
песни скандировала, выражая

восторг.

А секрет этой группы, руко-

водителем которой сами парни

выбрали Алексея Ершова, в

том, что она по-настоящему

роковая, группа сама сочиня-

ет музыку на собственные сти-

хи. Ее песни — песни про-

теста против наркомании, пьян-

ства и других социальных зол.

А музыкальный центр? Ес-

ли молодежь не остынет в осу-

ществлении своих масштабных

планов — будет и центр.

н. томе.

цнонерное общество «Цесла».

Финансирование у них идет

через центральные источники,

но вместе с этим и руководст-

во относится с пониманием,

цементники строят не только

своп дома, но и остались един-

ственным заказчиком дома

для учителей и медиков. А
ведь принимали решение стро-

ить его на паях с другими

крупными предприятиями —

заводом «Сланцы», ЛПО «Ле-
нинградсланец». Неплохо идут

объекты, заказчиком которых

выступает ОКС городской
администрации — это школы,

поликлиника.

Непросто в дайной ситуации

делать какие-то выводы о де-

ятельности строительных ор-

ганизаций, тем более сравни-

вать, хотя результаты налицо.

Дело в том, что сегодня ста-

рые формы и методы, старые

мерки и подход не пригодны

к делу. Однако по-прежнему

планируются дополнительные

задания, изыскиваются статьи,

по которым с заказчика мож-

но взять лишний рубль.

Сегодня так отношения

не должны строиться.

Где не произошло ломки

прежде всего в психологии,

там вчерашний день. В СУ-
322, можно сказать, 1 работа
свертывается, не идет пи один

объект, половина кадров уже

ушла.

Правильное, па мой взгляд,

взяли направление в тресте

№ 63, занявшись кадровой по-

литикой, работой с людьми,

заботой о них — и дела их

видны: ведут сразу несколько

серьезных объектов. Но насто-

раживает одно. Взялись за бо-

льшие объемы, ведут монтаж

сразу нескольких фундамен-

тов. И есть опасение в том,

смогут ли так же четко за-

вершить стройки? Кадры для

этого не обучены, оснащен-

ность осталась прежней, ког-

да наступит расширенный про-

цесс строительства каждого

из объектов, не застрянут ли

они при вводе? Как это часто

бывает. Например, на той же

Загрнвской школе. Предпуско-

вой период: все шло быстро,

а ног времени не хватает, что-

бы сдать в срок. Развертыва-

ние графиков строительства и

свертывание их — это боль-

шая наука. Хотелось бы,

чтобы руководство треста все

очень хорошо подсчитало и

продумало, учло и свои, и

чужие ошибки. Во всем важ-

на организационная сторона,

сильное управление процес-

сами при вводе.

Я поздравляю всех строите-

лей города, желаю большого

счастья и крепкого здоровья,

а также успехов в труде. Же-

лаю, чтобы строительные ор-

ганизации выжили в этой не-

легкой обстановке, нашли свой

правильный, путь и ориентир

среди всех проблем.

ЗОЛОТЫЕ КАДРЫ
Отделочники в нашем горо-

де, как говорится, на вес зо-

лота. Хотя и никакое золото

не заменит мастерства рук и

горения человеческого сердца

при выполнении столь всем не-

обходимого дела. Жилье,
школы, больницы, построенные

ими, — все это для нас.

К сожалению, профессия
штукатура, маляра становится

редкостью. Не готовят у нас

кадры, да и молодежь не то-

ропится перенять опыт старых

кадровых работниц. А они-то

вот одна за другой и уходят

на пенсию по возрасту, до это-

го не изменив ни коллективу,

пи избранной профессии.

Тает на глазах и знаменитая

трудом бригада Тамары Семе-
новны Филатовой. Через не-

сколько дней, 13 августа,

здесь устроят проводы Вален-
тине Ивановне Петровой. II
останется в коллективе всего

шесть человек, а в целом по

отделочному предприятию

только в этом году «покину-

ли» свой рабочий пост четверо.

Бригада Филатовой — одни

из лучших коллективов. От
узкой специализации давно

перешли на широкий профиль
работ. Каждый член бригады
умеет всё: и штукатурить, и

облицовывать плиткой стены,

и полы разного вида наводить.

О каждой работнице в брига-
де можно утверждать, что ру-

ки у нее золотые. О бригадире
отзывы у всех одного плана

— душевный человек, грамот-

ный и ответственный руководи-

тель и организатор дела.

Они
ремонтируют

дороги

Удивительное дело, всегда

считалось, что городские трас-

сы должны выглядеть намно-

го опрятнее и удобнее, чем

сельские. Увы. Наши разуха-

бистые городские дороги ста-

ли уже своего рода притчей
по языцех. II говорено о них

переговорено, и пнеано-пере-

пнсаио, а особых сдвигов нет.

Зато по сельским трассам

сегодня любо прокатиться.

Ровные, широкие, они не то-

лько радуют глаз, но и води-

тельскую душу: И благодарить
они за это должны коллектив

дорожников из ДРСУ, руко-

водит которым уже много лет

И. А. Федоров. Благодаря
стараниям и усилиям этого

коллектива по сельскому шос-

се прокатиться — одно

удовольствие.

На днях испытали мы такое

чувство, проезжая по дороге,

соединяющей Рожки и Гусеву
Гору. Здесь только что про-

ложили свежий асфальт, а за-

одно расширили проезжую

часть.

—■ Это у нас плановый ре-

монт этой части трассы. На
протяжении пяти километров

уже дорога выровнена и рас-

ширена, а если будет возмож-

ность, то, думаю, и до Ново-
селья дотянем такую же. II
тогда с 14-го по 26-й кило-

метр ремонт этой трассы бу-
дет завершен. По тут не все

зависит ог нас. Люди у нас

мастеровые, добросовестные.
Коллектив строительного уча-

стка возглавляет настоящий
профессионал Е. В, Силаева.
Такой же специалист и маши-

иист-укладчик асфальта
М. С. Никандров. II все

дорожные рабочие — а

это в основном женщины

— с большим опытом. Но
сдерживают нас финансы. На
сегодня наши заказчики уже

задолжали нам 5 миллионов

рублей, из-за чего мы не мо-

жем закупать стройматериалы
в полном объеме. А заказов

у нас много. Закончили нын-

че ремонт дороги от Попковой
Горы до Савиновщпны, а так-

же от Черно до Медвежка.
Откликнулись на прОсьбу ру-

ководства ЛПО «Ленинград-
сланец» — отремонтировали

кусок от главного шоссе до

управления. Сейчас есть за-

каз от цементников. Но мы

теперь требуем предоплату.

Будут давать деньги — мы

темпы увеличим. У нас сил на

это хватит, — рассказал Н. А.
Федоров. А. БЕДОВА.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

Еще недавно здесь, на скот-

ном дворе, что расположен

возле самой центральной уса-

дьбы совхоза «Аврора», в де-

ревушке Леонтьевское, был
телятник, и самые лучшие те-

лятницы этого хозяйства рас-

тили здесь телят в возрасте

от 10 —20 дней до двух меся-

цев. Поступали они сюда из

других совхозов, здесь прохо-

дили период адаптации, а по-

тому и назывался этот двор

карантинным.

Но несколько лет назад его,

если можно так сказать, пере-

вели на комплекс, а освобо-
дившийся телятник пустовал.

Но не очень долго. Пригля-
делись к нему супруги Надеж-

НОВАЯ ФЕРМА
да Павловна и Михаил Иса-
евич Чачковскне и решили

организовать здесь свиновод-

ческую ферму смешанного

производства — свиноматок

завести и откармливать при-

плод на мясо.

— Начннала-то вначале од-

на Надежда, которая когда-

то директорствовала в нашем

ДК. По она у нас вообще-то
отважная женщина — и трак-

тором сама управляет. Внача-
ле было у нее примерно 20 —

30 свиноматок. На пробу. Но
поросятки, выращенные ею,

сразу же пошли нарасхват, и

надумали супруги создать се-

мейное звено да значительно

увеличить поголовье. И вот

сейчас у них во дворе около

200 свиней и поросят. Теперь
у населения деревень нет про-

блем с молодняком, а у рабо-
чих — с мясом. Они могут

его купить в нашем совхоз-

ном ларе. И недорого. И не

только купить за деньги, но и

получить определенное коли-

чество килограммов на поло-

женную зарплату. А что де-

лать, если с наличными прос-

то беда. Иной раз по заявке

бригады даем целую тушу, а

они уже сами ее делят. II да-

же довольны таким поворотом

дела, —- рассказала и. о.

главного зоотехника Г. В.
Рачкова.

А. ГИНДОВА.



2 стрднаца «ЗНАМЯ ТРУДА» I 8 августа 1992 года

ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

ИЮЛЬ 41-го
(Начало в №№ 143 — 147).

Первый батальон занимал уча-

сток Сейвертсн, Мудайныэ, се-

веро - западная окраина го-

рода Нарвы, второй батальон
— участок Мудайныэ — Крен-
гольм. Стрелковые батальоны
поддерживались соответственно

второй и третьей батареями
504-го гаубичного артиллерий-
ского полка. Третий батальон
552-го стрелкового полка с

первым дивизионом 484-го ар-

тиллерийского полка продол-

жали оборонять район Сухо-
нос, Черно, Монастырей.

559 стрелковый полк к исхо-

ду дня 22 июля 1941 года

первым батальоном, с 3-й
стрелковой ротой, но без пер-

вой роты, оборонял рубеж:
справа железнодорожный
мост через реку Нарва, далее

по восточному берегу ее до

реки Пята и северному берегу
реки Пята до Тербинки, а за-

тем включая ее. Второй ба-
тальон 559-го стрелкового по-

лка с восьмой ротой треть-

его батальона этого полка

в 18 часов 22 июля возвратил-

ся на автомашинах из района
деревни Ивановское. Он был
поставлен во второй эшелон

за первым батальоном в райо-
не Лилиенбахи. Однако не-

долго ему пришлось быть во

втором эшелоне. Уже 28 июля

из его состава была перебро-
шена на западный берег реки

Нарвы минометная рота, 5 ав-

густа выдвинута в боевое ох-

ранение за реку Пята пя-

тая рота, а в час ночи 10 ав-

густа отправлена в распоря-

жение штаба дивизии шестая

рота.

В итоге передислокации рот

второго стрелкового батальона
эшелонированной обороны не

получилось. Следует отметить,

что к моменту боевых дейст-
вий главных сил 559-го стрел-

кового полка не все его под-'
разделения были сосредоточе-

ны в одном месте, в районе

Нарвы. Первая стрелковая ро-

та продолжала курсировать на

бронепоезде вдоль побережья
Финского залива, а седьмая

рота прикрывала мосты через

реку Лугу западнее Кинги-
сеппа.

Боевые действия 559-го
стрелкового полка начались на

исходе 20 июля 1941 года, ес-

ли не считать его второго

стрелкового батальона, уже

сражавшегося с гитлеровцами

у села Ивановское.
В ночь на 21 июля мелкие

группы противника подошли к

реке Плюссс в район перепра-

вы. Оборону здесь держала

девятая стрелковая рота 559-
го стрелкового полка. Ружей-
ным и пулеметным огнем нем-

цы были рассеяны. В боевом
охранении на южном берегу
реки Плюссы находилось от-

деление сержанта Коноплева.
Оно обнаружило вражескую

пушку и ее расчет. Пулемет-
чик Кудрявцев открыл по ним

огонь. Два гитлеровца были
убиты, остальные бежали.

На следующие сутки утром,

под покровом густого тумана

к южному берегу реки Плюс-
сы в район переправы снова

подошли гитлеровцы. Четыре
бронемашины, поддерживае-

мые минометным и пулемет-

ным огнем, пытались преодо-

леть реку по переправе, ко-

торая была уже заминирована

нашими саперами. Когда бро-
невики стали переходить по

переправе, она была взорва-

на.

Учитывая активность разве-

дывательных групп в районе
переправы, командование 559-
го стрелкового полка усилило

здесь оборону. ...И в течение

последней июльской недели

559-й стрелковый полк отразил

многократные попытки гитле-

ровцев перебраться через реку

Пяту и закрепиться на ее се-

верном берегу. Ночью на ис-

ходе 25 июля было обнаруже-
но скопление до роты против-

ника, готовящееся к перепра-

ве. Огнем минометчиков 559-
го стрелкового полка против-

ник был рассеян, огонь вра-

жеского миномета был подав-

лен, а его расчет уничтожен.

28 июля на участке первой
стрелковой роты переправились

через реку Пята до взвода

гитлеровцев. Контратакой они

были сброшены в реку. 31
июля, с наступлением темноты,

противник силою до роты, под

прикрытием артиллерийского,
пулеметного и минометного ог-

ня пытался форсировать реку

Пяту в том районе, что и

трое суток назад, на участке

первой роты. До взвода гитле-

ровцев, переправившихся, бы-
ли отброшены за реку Пяту,
где вся группа гитлеровцев бы-
ла накрыта нашим артиллерий-
ским, минометным п пулемет-

ным огнем. В последний день

июля и первый день августа

группировка сил 191-й диви-

зии и их размещение были
прежние — д. Поповка, устье

реки Пяты по северному бе-
регу этой реки.

Стрелки и пулеметчики под

командованием лейтенанта
Смирнова выполнили постав-

ленную перед ними боевую, за-

дачу. Они предотвратили вне-

запный удар по главным си-

лам полка, нанесли врагу

большие потери, позволили

выиграть время для приведе-

ния 546-го стрелкового полка

и первого батальона 552-го
стрелкового полка в состоя-

ние боевой готовности и орга-

низации удара по врагу, пере-

шедшему в полдень 27 июля,

силами до полка с танками в

наступление из района южнее

Прилуки на Кингисепп. Сов-
местными ударами 1-го ба-
тальона 456-го стрелкового по-

лка и 1-го батальона 552-го
стрелкового полка при под-

держке артиллерии враг был
отброшен на исходные пози-

ции, понеся большие потери.

Главный итог последней де-

кады июля: все попытки про-

тивника продвинуться вперед

части 191-й дивизии успешно

отразили. Рубежи обороны от-

стояли.

СЛОВО-

ПУБЛИКАТОРУ
ЗАПИСОК

В состав 191-й дивизии

входили три стрелковых пол-

ка: 546, 552 и 559-й, два ар-

тиллерийских полка: 584,
504-й, четыре отдельных бата-
льона: 15, 253, 330, 554-й. В
связи с тем, что формирова-
ние дивизии проходило на

территории нашей области,
многие наши земляки служи-

ли в частях 191-й дивизии.

Очень мало из них осталось в

живых. Достаточно сказать,

что новый командир 191-й ди-

визии (включая возвращение

из госпиталя) назначался за

время войны 11 раз!
В лесах па восточном бере-

гу реки Нарвы мы видим бо-
льшое количество старых око-

пов, обрушившихся блинда-
жей и других фортификаци-
онных сооружений — это бы-
ли оборонительные укрепле-

ния, созданные в мае— июне

1941 года воинами 191-й ди-

визии, а когда началась вой-
на, то н жители Сланцев по-

могали копать противотанко-

вые рвы за деревней Большие
Поля.

После того, как наши войс-
ка оставили Гдов, обстановка
на юго-западе нашей области
резко изменилась. Части 191-й
дивизии, расположенные на

восточном берегу реки Нарвы
и ожидавшие противника со

стороны Эстонии, были раз-

вернуты для отражения атаки

противника со стороны Гдова.
Все дороги от Гдова на

Сланцы были своевременно

перекрыты. Подразделения
дивизии успели окопаться, ус-

тановить связь между собой
и командованием. А когда

546-й полк и 484-й артилле-

рийский подошли к деревне

Лосева Гора, то их разведчи-

ки увидели колонны немецких

танков, двигающихся возле

западного берега озера Дол-
гое в направлении на север.

Произошел очень тяжелый
встречный бой. Местные жи-

тели рассказывают, что через

2 —3 дня после окончания это-

го боя немцы под угрозой ав-

томатов заставляли жителей
перетаскивать трупы наших

бойцов и бросать их в окопы,

траншеи, силосные ямы, где

они находятся и по сей день

и числятся как пропавшие

без вести.

В понятие «пропавший без
вести» закладывается сомне-

ние в порядочности военнослу-

жащего. Может, он дезертир

или изменник Родины. Но в

окопах и траншеях лежат ге-

рои, отдавшие свою жизнь,

защищая нашу землю. Нуж-
но, по возможности, вернуть

их доброе имя и сохранить

память о них.

Прошло почти полвека пос-

ле окончания воины, а мы все

еще не знаем, кто в нашем

районе должен организовать

поиск и похороны наших за-

щитников. В газете следует

опубликовать фамилию, долж-

ность и телефоны того, кто от-

вечает за эту работу. Учиты-
вая то, что свидетели собы-
тий военных лет уже пожи-

лые люди, возможно, не имеют

телефона и не выписывают

газету, следует продумать и

организовать встречу со ста-

рожилами деревень, где про-

ходили бои.
Июль 41-го был тяжелым

не только для воинов Красной
Армии, но и для жителей на-

шего района. В июле было
принято решение об останов-

ке центральной электростан-

ции, затоплении сланцевых

шахт, подготовлены и отправ-

лены эшелоны товарных ва-

гонов с людьми и платформы
с оборудованием вглубь стра-

ны.

При отъезде с собой разре-

шалось брать 16 килограммов

вещей и одежды. Ехали с на-

деждой до зимы вернуться

обратно. Однако всех нас:

и тех, кто был эвакуирован,

и кто остался, ожидали серь-

езные испытания. Шел только

июль 1941 года.

И. ПОПОВ,
председатель совета вете-

ранов СПЗ «Сланцы»,
участник войны.

ОТ РЕДАКЦИИ. Мы так-

же надеемся, что документаль-

но верные воспоминания ав-

тора «Июль 41-го» и настоя-
тельные пожелания ветеранов

191-й стрелковой дивизии по-

могут воскресить память о по-

гибших героях при защите на-

шей земли в первых боях, вос-

становить историческую прав-

ду. Требуется большой по-

иск и имен, и мест нахожде-
ния праха воинов. Вряд ли

это под силу одному— двум че-

ловекам, какими бы ни были
они патриотами. Но любой со-

вет, любая информация, любое
малое известие могут приго-

диться в этой работе. Воз-
главить и организовать кото-

рую должен специально соз-

данный какой-либо центр

(штаб, совет, комиссия), уч-

режденный и наделенный пра-

вами и средствами. Кто тут

может распорядиться, как не

городская администрация и

городской Совет народных де-

путатов? Редакция газеты не

останется в стороне от этого

дела, возьмет на себя обеспе-
чение гласности поиска и со-

действие ему.

* ЗАВТРА, 9 АВГУСТА,—

НЕ ДЛЯ ОТЧЕТОВ, А ДЛЯ
В арендном предприятии «Трест № 63» собранно трудо-

вого коллектива 16 июля приняло решение о намерении соз-

дать товарищество .с ограниченной ответственностью. Сейчас
идет работа по разделу общего имущества с подразделения-

ми и переходу до конца года в новую организационно-право-

вую форму хозяйствования.
Вместе с этим собрание избрало общим директором се-

годня еще действующего арендного предприятия Михаила
Ивановича Главтузова и техническим директором Олега Ми-
хайловича Карбовничего.

* * *

Как известно, строительный трест от чисто проектно-смет-

ной и комплектующей организации, чтобы не быть в средст-

вах зависимой от своих подразделений и чтобы не довольст-

воваться лишь отчисляемыми процентами от их фонда зара-

ботной платы, параллельно перешел и на конкретную хозяй-
ственную работу — строительство. Как это у них получается,

мы уже писали. Довольно неплохо. Хорошими темпами. За-
казчики почувствовали надежность этого партнера.

Как и чем живет сегодня «Строительный трест»? — об
этом ведем беседу с его директором М. И. ГЛАВТУЗОВЫМ.

— Времени прошло не так

много, что удалось из заду-

манного осуществить на прак-

тике?
— На базе арендного пред-

приятия создан свой участок

3 ноября 1991 года, так что

ему всего 10 месяцев, в воз-

расте новорожденного. Но
становление, хотя и трудное,

состоялось. Вот результаты.

Все фундаменты школы на 100
процентов сданы под монтаж

здания Гатчинскому ССК, ко-

торый уже приступил к своим

работам. А наши строители

начнут делать каркас и бето-
нировать ванну бассейна. За-
кончить ее нужно до морозов.

Если ничто не помешает с

финансированием, школа будет
готова к концу будущего го-

да.
Второй крупный объект —

двухточечный жилой дом для

тружеников комбината «Строй-
деталь», с магазином. На пер-

вом корпусе идет кирпичная

кладка второго этажа, на

втором закончен фундамент.
Недавно строители вновь

созданной, уже второй по сче-

ту бригады, которую возгла-

вил Николай Николаевич Яко-
влев, заехали на стройпло-
щадку новой детской поликли-

ники на 200 посещений в день

и уже многое сделали.

— Да, Михаил Иванович,
здесь хотелось бы вставить и

свое мнение. Даже не усле-

дить, как быстро продвигают-

ся дела, особенно в устройст-
ве фундаментов. Не отстает

ли процесс возведения самих

зданий?
— Надо отметить здесь

опыт работы, неплохую орга-'

низанию труда на объектах и

обеспечение всеми необходи-
мыми материалами, техникой
(которую пока арендуем).
Бригада Яковлева, которая

отпочковалась от бригады

Сергея Павловича Петрова,
специализируется на устройст-
ве фундаментов. Бригадиры —

оба профессионалы высочай-
шего класса, знания которых

и способности равны инженер-

ным. Но проблемы для’ч ш нх

одинаковы — не хватает*^"
роших кадров. И мы пригла-

шаем специалистов-профес-
сионалов в строительстве всех

профилей, особенно каменщи-

ков, от третьего до пятого

разрядов. Приходите! Что ка-

сается блочного строения, то

тут не подводят гатчинские

строители.

Четвертый объект, который
мы ведем — это жилой дом

для завода «Полимер». Сами
его проектировали, являемся

генеральным подрядчиком.

Г атчинский домостроительный
комбинат заканчивает его

монтаж. Но судьба у этого

дома тяжелая. Все упирается

в финансирование.

И теперь, по просьбе
водства объединения «Ленин-
градсланец», ведем кровельные

работы па предприятии ЭКО-
ТАБС. Это уже в качестве по-

мощи, так как на объекте по-

бывали многие организации,
но осталось все недостроен-

ным.

И шестое — наша мечта,

наши планы — это строитель-

ство коттеджей. Организаци-
онный период уже на финише.
Заказчик должен передать

земельный участок, разреше-
ние на производство работ и

открыть финансирование. ^

С нашей стороны соответок”
венно готовится фронт работ.
Заключены договора с двумя

проектными организациями на

проектно-сметную документа-

цию. На одни вид коттеджей
документация уже выдана.

— И кто же является этим

пионером, который позаботил-
ся о своих тружениках? И ка-

Порекомендовали написать

в этот праздничный день о

бригаде, ее бригадире из

СУ-322 А. А. Комар. Работа-
ют они на строительстве жи-

лого дома для тружеников за-

вода «Полимер», который из

двух секций и комплекса бы-
тового обслуживания будет в

конечном итоге выглядеть

внушительным и красивым ар-

хитектурным сооружением на

центральной улице города..

Это будет потом, а сейчас
здание растет одной частью,

а на второй как раз и рабо-
тает вышеназванная бригада
на монтаже слишком какого-

то сложного фундамента.
Фамилию Антона Антонови-

ча надо называть с ударением

на первом слоге. Она — ти-
пичная для белорусов. Он
сухощав, красив, усат, опален

солнцем и ветром, хмуроват

и серьезен на вид. Да и с

первых слов поняла — не

разговорится.

Вообще-то и картина на

стройке не очень-то радост-

ная. Давно заметила — дом

медленно растет. Вот и~ в

бригаде, хоть и есть все не-
обходимые детали и материа-

лы, но не хватает людей. А

ДРУЖЕН
классных специалистов совсем

педолог счет. Сергей 1 1 ваи .о-

внч Простаков и Сапар
евич Гылычмсдов — о каждом
отзыв как об идеальном чело-

веке и специалисте-арматур-

щике, хорошо знает дело

плотник Борис Федорович Га-
нин. Вот, пожалуй, и вся опо-

ра в бригаде, все те люди, на
которых можно надеяться, от

которых молодые многому мо-
гут научиться. Сам бригадир
— и ведущий рабочий-монтаж-
ник, а в данный момент и за
мастера. А бригадиром.,., он

как и родился им. Уже 20
лет. Многое повидал, nopa&Q-
тал на крупных и на малч>х

стройках, но, признался он,

здесь, в Сланцах, только уви-
дел тачку. Труд в основном
не механизированный, с лопа-

той. Но даже не на это сету-

ет, к условиям ведь привыка-
ешь. Некому работать, «три

человека в крест». Нет числен-

ности в бригаде, не говоря
уже о кадровых рабочих. Раз
так — не освоить ^объемы,
значит и заработки скромные.

А бригадир в ответе за мно-

8 августа 1992 года «ЗНАМЯ ТРУДА» Я странвда

ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ

т з н и
ними будут эти жилища?

—. Заказчиком на это стро-

ительство первым выступает

лесокомбинат, директор —

Александр Григорьевич Па-
хуиов. Больше пока на наше

предложение в Слаицевском
районе никто не откликнулся.

Надеемся, тот, кому доведется

жить в коттеджах, почувству-

ет себя действительно челове-

ком, Дом с хозяйственными
постройками, с водой и теп-

лом, на достаточном земельном

участке. Это уже будет осу-

ществление всех программ —

социальной, сельскохозяйст-
венной и производственной.

— Что дало вашему коллек-

тиву создание в самом «Тре-
сте-63» строительного участка,

оправдались ли ожидания в

финансовом, моральном пла-

нах?
— Что бы там ни говорили

вокруг, но мы, чувствуем —

обрели новую почву и силу.

(ф*<одим из того, как создать

Тдагополучие для каждого ра-

ботающего в коллективе, как

поднять достоинство и автори-

тет строителя. Идет ломка в

психологии, идет и естествен-

ный отбор, кто не выдержива-

j- ет порядка, тот уходит из

коллектива, потому что с ни-

ми не хотят другие иметь де-

ло. Воспитанием занимаются

до поры до времени. Но уж ес-

ли сам человек не хочет рабо-
тать как следует, с ним расста-

ются. Не скрываю, таких пере-

бывало за небольшой срок

немало. И руководители, бри-
гадиры уже ни в чем не чув-

ствуют себя погонялами. Все
строится на деловой основе —

ч,.-|‘№(1Исубподрядчиками, и с за-

казчиком. Время слов, угово-

ров ушло. Еще в прошлом го-

ду не было уверенности в уда-

че, как говорится, ступили в

воду, не зная броду. Каза-
лось — пни нас, и упали бы.
Была лишь вера. Нынче кол-

лектив — это уже единый ку-

лак. Да и удалось почти все
задуманное, просматривается

перспектива. В связи со стро-

ительством коттеджей будем
создавать еще один участок.

Имеем свои фонды, свои де-
ньги, прибыль, основную часть

которой вкладываем в разви-
_тие производства, в закупку

♦^Я^штериалов, в совместнее с
предприятием «Партнер» про-

изводство по изготовлению

блоков для коттеджей. И гла-

вное — как относятся ко

всему этому люди! Ведь те-

перь и в аппарате треста каж-
дый инженер и служащий за-
нят полностью лишь тем, как

больше наработать на дело.

КРАНОВЩИЦЫ

У бригадира «Треста № 63» Сергея Павловича Петрова
всегда полно вопросов по строительству, по жизни. Озада-
чит ими кого хочешь. И сам, конечно, ищет ответы. Все, что

от него зависит, делает добросовестно. Как бригадир-строи-
тель и как депутат городского Совета. Много созывов под-

ряд он избирается на эту общественную должность, люди

идут к нему за решением больших и малых вопросов. Если
не может наказ выполнить сам, адресует его в высшие ин-

станции и добьется результата.

Его собеседник (на снимке справа) — Михаил Львович
Гребенщиков — опытный инженер-строитель, бывший в

должности начальника ОКСа Леноблнсполкома, сейчас он

трудится ведущим специалистом в производственном отделе

«Треста № 63». Так что и здесь их пути снова скрестились.

Вместе будут строить объекты.

Их судьбы схожи друг с

другом. Обе работают' кра-

новщицами не по одному де-

сятку лет. Механизмы по-

слушны заботливым рукам.

Будто легкую пушинку, пере-

мещают тяжелые грузы: сван,

блоки, перекрытия, различные

формы и раствор. А после

смены руки, не отдохнувшие

от рычагов, принимаются за

домашние заботы: уборку,

стирку, кухонные дела. Когда

только находится время для

духовной пищи? И все же на-

ходится. Лида Чурова — за-

ботливая мать, не однажды

бабушка, а если заглянуть в

ее дом, удивиться можно, ка-

кие чудесные ковры придумы-

вает. А вышивает, а вяжет,

а шьет для своих домочад-

цев! Словом, украшает жизнь

как может.

Ее коллега Зинаида Короле-

ва — добрая, отзывчивая тру-

женица, просто чудесная жен-

щина. О таких говорят: «Ду-

ша коллектива». Песню лю-

бит до самозабвения. Кажет-

ся, совсем недавно заслуши-

вались люди • песнями ансамб-

ля Рябинка», состоящего из

крановщиц комбината «Строй-

деталь». К каждому празднику

готовили концерт для своих

рабочих, пели по заявкам слу-

шателей солистки Зинаида Ко-

ролева и Валентина Дорофе-

ева.

Многих своих подруг я не

назвала поименно, но все они

заслуживают самых хороших

слов не только за отличную

работу, но и за доброту, любовь

к прекрасному. Всякая про-

фессия по-своему сложна, а

если к ней приложены не то-

лько знание, но и душа, —

это замечательно. Поздравляю

с Днем строителя всех крано-

вщиков города Сланцы.

крановщица

«Рубин».

Г. ЛЯХОВА,

кооператива

ДОБРЫЕ ВРЕМЕНА НЕ ПЕРЕСТАЮТ БЫТЬ
Акционерное общество

«Цесла», как реконструируемое

производство, привлекло к

себе внимание различных об-
щественных н государствен-

ных кругов и даже со сторо-

ны зарубежных фирм. В Рос-
сии выделен ряд объектов и

с СОЛНЦЕМ И ВЕТРОМ
гое — и за дело, и за людей,
1_га их благосостояние.

. ?!Ъ чем говорить? Ничем не
можем похвалиться. Да и про-

шло то время. Сегодня рабо-
таем за деньги», — подвел
Антон Антонович итог еще,
считай, неначатому нашему с

ним разговору.

Что же тут плохого >— ра-
ботать за деньги? Но велики
ли они для такого труда? Их
можно заработать и в другом

месте, на другой работе. Но
если ты строитель до мозга
костей, если вжилось в тебя
чувство созидателя, то обяза-

1бльно и останешься им, как
§ни было трудно и сложно.

В Сланцы Антон Антонович
приехал по вызову 6 лет на-
зад, работает по договору.
Первый стоит в очереди на
квартиру, надеется скоро по-
лучить ее. Срок жизни нема-
лый, успел за время работы
здесь полюбить город, наме-
рен многое сделать.

А судьба у него необычная.
Его семья большую часть жи-
зни была гонимой. Чуждое
слово репрессия звучит как из

какого-то далекого далека. И
странно, что оно так явно ко-
снулось молодого человека,

которому едва за сорок. Его
семья жила в Польше, частью

ставшей Западной Белорусси-
ей. Родители (их большая се-

мья держала на хуторе 2 ко-
ровы, 2 лошади — рабочую
и для выезда, другую жив-
ность) в 1956 году были сос-
ланы в Карелию, содержались
под конвоем. На определен-
ных условиях позднее семья
выехала в Казахстан в Семи-
палатинскую область. В та-
кую вот невольную обстанов-
ку попал и шестилетний Ан-
тон, в ней рос. Вот бы теперь
родителей в сегодняшний
день, пусть бы хозяйствовали.
Но их уже пет. А ведь жили
правильно, за счет своих тру-

дов. Рано приобщился и по-

любил труд и Антон. Не за-
ладилось в крестьянстве, так
свое призвание нашел в стро-
ительстве. Лишь бы было что
строить, лишь бы была пот-
ребность в его профессии.

...Вот ведь мало-помалу и
разговорились...

предприятии народного хозян-

ства первостепенной важности,

строительству и реконструкции

которых открыта «зеленая

улица». «Цесла» — в этом

числе. II ей в правительстве

содействуют, выделяют целе-

вым назначением средства.

Предприятие — это большая
стропильная площадка с воз-

веден. м новых н заменой и

капитальным ремонтом имею-

щихся мощностей. И это на-

ряду с тем, что предприятие

не останавливалось ни на ми-

нуту, выпускало и выпускает

продукцию для строек и пред-

приятий строительной индуст-

рии, будучи само таковым.

Что сегодня главное для

руководства акционерного об-

щества, его президента К. А.
Вежлнвцева — действующее
производство или строительст-

во? Это, пожалуй, неразъеди-

нимо. Но, как он сам сказал,

больше приходится заниматься

строительными вопросами, бу-
дущей судьбой предприятия.

Технология идет в размерен-

ном темпе, у ее руля ответ-

ственные люди — начальники

цехов, мастера, рабочие специ-

алисты. Это все просто надо

поддерживать. II на предло-

жение назвать руководителей
цехов, па которых он может

сильнее опереться, Константин
Александрович дал понять,

что вопрос не обсуждаем. Мол,
если бы цехами руководили

ненадежные люди, то в пер-

вую очередь надо его выгонять

с работы, как не справившего-

ся со своими обязанностями
главного руководителя, как не

нашедшего общего языка с

людьми.

Да, стройка отнимает у не-

го уйму времени. II в сторо-

не ему оставаться не позволе-

но, то есть он сам себе этого

не позволяет. Насколько эта

работа объемна, понимаешь,

находясь в его кабинете хотя

бы полчаса. Он буквально не

мог отойти от телефонного ап-

парата, набирая и набирая но-

мера в Москву в отраслевое и

финансовое министерства для

получения информации и со-

действия в ускорении отправ-

ки «Цесле» денежных средств.

Дело в том, что еще за нюнь

цементники не рассчитались со

строителями за выполненные

работы, нужны также деньги

на предоплату и другие нуж-

ды. В Москву уже ездили не

раз, оформляя все необходи-
мые документы и просьбы. А
воз и поныне там. Заформа-
лнзовано все так, что и концы

трудно найти. Так будешь
тут спокойным?

Много времени и сил потре-

бовалось, чтобы решить воп-

рос проведения пусконаладо-

чных работ. Нерешительность
п опасения тут проявили ин-

ституты Гипроцемент н Орг-
проектцемент — авторы проек-

тов. Нашелся производитель

таких работ... в Англии —

цементная фирма «Блю Серкл»,
а- институты дали согласие в

проведении пусконаладки под

руководством и по программе

этой фирмы. Но это уже ре-

зультаты, к которым проле-

гал длинный и сложный путь

взаимоотношений, личных

встреч и переписок, договоров.

Вообще строительство пред-

приятия осуществляется под

личным контролем президента

Вежлнвцева. Конечно, при

большом участии работников
отдела капитального строи-

тельства и большого помощни-

ка в этих делах С. И. Шенке-
ра.

Нынче реконструкция идет

наиболее продуктивно и при-

ближается к сдаче объектов в

эксплуатацию. Только за пять

месяцев освоено около 155
миллионов рублей капвложе-

ний. Но каждый раз финанси-
рование происходит со скри-

пом. Однако стройка движет-

ся неплохими темпами, благо-
даря настойчивости и заинте-

ресованности руководства. Это
вселяет оптимизм всему коллек-

тиву тружеников предприятия.

Жизнь у него идет широким

планом. Нынче, как никогда

раньше, нашли возможность

поправить дела в непромыш-

ленной сфере. Благоустроены
дворы и скверы возле домов

заводского жилого фонда, об-
новлены кровли и подъезды,

база отдыха на реке Нарве,
где сегодня устраивается пра-

здник в честь Дня строителей
и работников строительной ин-

дустрии.

Здесь не отреклись и от,

казалось бы, старых форм от-

дыха, общения, берут в доро-

гу все лучшее, что накоплено

годами. Чествование ветеранов,

юбилеи, награждение почетны-

ми званиями — все это укра-

сит праздник и принесет ра-

дость людям. Хотелось бы,
чтобы и в ответ руководите-

лю прозвучали слова призна-

ния и поздравления. Кроме
общего праздника, у К. А.
Вежлнвцева еще и день рож-

дения, правда, это было вче-

ра, 7 августа.

Социалистическое соревно-

вание изжило себя как форма
стимула к труду и соответст-

вующим поощрениям. Но в не-

го заложено много хорошего

— это состязательность, срав-

нение, пеобезличенность пока-

зателей. II честным и трудо-

любивым людям это нравит-

.ся и необходимо. Скрывать
не стоит, что и на местах, то

есть в бригаде, цехе, пропа-

дает интерес к общественным

делам и неоплачиваемый эн-

тузиазм. Все больше на пер-

вый план выступает рубль.
Однако доброе, похвальное

слово, выражение отношения

к человеку со стороны това-

^ рищен и руководителей ничем

нельзя заменить. И в акцио-

нерном обществе «Цесла»
сменили скорее форму, но не

содержание.

По-прежнему работают на

дело и службу человеку Кни-
га почета, Доска почета, По-
четная грамота, благодар-
ность. Пять человек удостое-

ны высшего поощрения —

имена занесены в Книгу поче-

та: водителя БелАЗа цеха

карьер известняка И. К. Кача-
нова, бригадира электромон-

теров отделения обжига А. В.
Иванова, мастера производ-

ственного участка цеха помо-

ла А. Ф. Шарапова, электро-

газосварщика отделения сырь-

евых мельниц А. И. Григорье-

ва, мастера железнодорож-

но-упаковочного цеха В. Н.
Бибикова. Занесение имен в

Книгу сопровождается преми-

ей в 700 рублей. Портреты

15 производственников поме-

щены на Доску почета, вы-

плачена премия по 500 рублей.

Почетных грамот и премий в

размере 350 рублей удостоен

21 человек. Благодарности и

премии по 200 рублей получи-

ли 30 производственников.

Премии выплачены из фонда
оплаты труда по статье «На
выплату премий по итогам

смотров и конкурсов».

Так что труд цементников

замечается и отмечается.

Выпуск к Дню строителя

подготовила О. СВЕТЛОВА.



И „Петр Великий"
бывает не у дел
Приглашение сфотографи-

ровать «закрытый заказ» и на-

писать о нем получили кор-

респонденты СПб —ТАСС от

руководителей Балтийского за-

вода, которые таким образом
привлекли внимание к стоя-

щему у достроечной стенки

атомному ракетному крейсеру
«Петр Великий», попавшему в

разряд долгостроя.

Похоже/ проблема тайн «за

сеТчыо печатями» отошла ны-

не на второй план. Главная
забота корабелов — завер-

шить достройку «Петра Вели-
кого», который уже более го-

да должен находиться в соста-

ве Военно-Морского Флота, од-

нако случится это по самым

оптимистическим прогнозам не

раньше 1994. Боевой корабль
с высокой степенью готовно-

сти требует финансирования
в сотни миллионов рублей.
Другого, как говорится, не да-

но: по оценкам экспертов, по-

резка на металлолом практи-

чески готового судна по за-

тратам превзойдет уже вло-

женные средства.

Отсутствие гарантированных

инвестиций, резкий скачок цен

на сырье, материалы, оборудо-
вание, срыв договорных обяза-
тельств предприятиями - смеж-

никами вызвали «аритмию»

производственного процесса. В
который раз корректируются

сроки спуска атомного ледо-

кола «Урал», с опозданием на-

мечен выход в море ролкера

«Кронштадт» и ледокола с

ядерной энергетической уста-

новкой «Ямал».
Директор завода Олег LLiy-

ляковский, только что засту-

пивший на этот пост, тем не

менее, не теряет оптимизма.

Оп считает, например, что бал-
тийцы могут и должны далее

выполнять оборонные заказы,

но при строгом инвестировании

их из Госбюджета. Другое де-

ло — строительство судов для

торгового флота. Здесь про-

стор для коммерческого манев-

ра. Взаимовыгодные контак-

ты судостроители завязали, в

частности, с Балтийским мор-
ским пароходство*! — для них

сооружается серия теплоходов

типа «ро-ро». Неплохие зара-

ботки сулит контракт, по ко-

торому завод построит для

Германии флотилию химовозов.
Л. ФРОЛОВ,

корр. СПб — ТАСС.

ОТ БОЛЕЗНЕЙ
РЫБА ВСЕХ
ПОЛЕЗНЕЙ

«Почему эскимосы Гренлан-
дии не ведают болезней серд-

ца?». Задавшись некоторое

время назад этим вопросом,

индийские ученые пришли к

заключению, которое наверня-

ка внесет ценный вклад в раз-

витие науки о питании чело-

века. Все дело в том, что эс-

кимосы едят много рыбы, —

таково компетентное мнение

исследователей из 1 (ацнональ-
ного института питания. В ры-

бе содержатся жировые кис-

лоты и другие вещества, кото-

рые способны предотвращать

и даже лечить сердечные за-

болевания. Они также повы-

шают сопротивляемость орга-

низма целому ряду других бо-
лезней, включая рак, считают

индийские специалисты. 1 1 ес-

ли вы хотите иметь здоровое

сердце, рекомендуют они, по-

требляйте два-трм раза в не-

делю 200 граммов рыбы в

любом виде. ИТАР-ТАСС.

ВНИМАНИЮ ПЧЕЛОВОДОВ'
зводится сбор денег на

сахар по цене 55 рублей за

килограмм. Справки по теле-

фону 2-26-07. Правление.

Администрация и профком
СУ-322 сердечно поздравляют

своих работников и ветеранов

труда, находящихся на заслу-

женном отдыхе, с Днем
строителя. Желаем здоровья,

счастья и благополучия.

Администрация п профсоюз-
ная организация СРСУ-6 по-

здравляют трудящихся и вете-

ранов труда, находящихся на

заслуженном отдыхе, с профес-
сиональным праздником —

Днем строителя. Желаем всем

крепкого здоропья, счастья в

личной жизни, долголетия и

новых трудовых успехов.

Сердечно поздравляем с про-

фессиональным праздником —

Днем строителя всех трудя-

щихся малого предприятия

«ПМК-102» и ветеранов, нахо-

дящихся на заслуженном от-

дыхе. Желаем крепкого здо-

ровья, личного счастья, успе-

хов в труде.

Администрация и профком
МП «ПМК-102».

Коллектив АП «Трест № 63»
и объединенный профком по-

здравляют трудящихся треста

и находящихся на заслужен-

ном отдыхе с Днем строителя.

Желаем доброго здоровья,

личного счастья, благополу-
чия вам и вашим семьям.

Администрация и профсоюз-
ная организация Северо-За-
падного СМП АО «Севзапме-
таллургмонтаж» сердечно по-

здравляют всех трудящихся

предприятия, работников, на-

ходящихся на заслуженном

отдыхе, с профессиональным
праздником — Днем строите-

ля! Желаем творческих ус-

пехов в труде, крепкого здоро-

вья, большого личного счастья.

Сердечно поздравляем с про-

фессиональным праздником —

Днем строителя всех трудя-

щихся СПМК-251 и ветеранов,

находящихся на заслуженном

отдыхе. Желаем крепкого здо-

ровья, личного счастья, успе-

хов в труде.

Денежное вознаграждение

пенсионеры могут получить в

кассе СПМК-251.
Администрация, профком
СПМК-251.

Иосифу Иосифовичу
ГОЛЕНКО

Коллектив Северо-Западного
СМП поздравляет Вас с юби-
леем, _ Желаум.. здоровья, бод-
•pocrii, . долгих",- л#т. ^.'ечаетшщой-
жизни.

МЖК

Иосифу Иосифовичу
ГОЛЕНКО

. рТ всей души поздравляем

с юбилеем. Желаем доброго
здоровья, благополучия во

всех делах й бодрости на дол-

гие годы.

Педагогический коллек-

тив ПТУ-15.

Ларисе СИЛКИНОЙ
и Александру ЧИСТОВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем вам любви,
дружбы, верности на всю ва-

шу жизнь.

Коллектив сотрудников

школы № 10.

Ь КИНО si

Оксане ГРИГОРЬЕВОЙ
и Юрию ЧИЖОВУ,

Светлане КАРТАВЕНКО
и Вячеславу ЛУКИНУ

Сердечно поздравляем с

днем бракосочетания. Желаем
счастья, благополучия, любви
и верности па долгие годы.

Сланцевское производст-

венное объединение гру-

зового автотранспорта.

Администрация и профсоюз-
ный комитет АО «Цесла» сер-

дечно поздравляют работников
завода, подрядных организаций
и пенсионеров, находящихся

па заслуженном отдыхе, с

праздником — Днем строите-

ля! Желаем здоровья, сча-

стья и успехов в работе.

Администрация и профком
комбината «Стройдеталь» сер-

дечно поздравляют коллектив

комбината и ветеранов труда,

находящихся на заслуженном

отдыхе, с праздником — Днем
строителя. Желаем счастья,

крепкого здоровья.

Отдел капитального строи-

тельства объединения «Ленин-
градсланец» сердечно поздрав-

ляет всех трудящихся строи-

тельно-монтажных органи-

заций города с профессио-
нальным праздником — Днем
строителя. Желаем доброго
здоровья, благополучия, твор-

ческих успехов в дальнейшей
совместной работе.

Администрация и профсо-
юзный комитет Сланцевского
ДРСУ поздравляют трудящих-

ся управления, работников, на-

ходящихся на заслуженном от-

дыхе, с профессиональным пра-

здником — Днем строителя.

Желаем доброго здоровья,

благополучия в личной жизни,

уверенности и надежды.

Совет МЖК Л ПО «Ленин-
градсланец» поздравляет все

трудовые коллективы, заня-

тые на строительстве МЖК, с

профессиональным праздником

— Днем строителя. Желаем
всем радости в семье и успе-

хов в работе.

Оксане ГРИГОРЬЕВОЙ
и Юрию ЧИЖОВУ

Поздравлеям с днем свадь-

бы. Желаем вам любви,
дружбы, верности на всю

жизнь.

Коллектив детского сада

№ 10 .

Светлане КАРТАВЕНКО
и Вячеславу ЛУКИНУ

Поздравляем вас с днем

бракосочетания. Желаем лю-

бви, верности и счастья:

Родные.

Светлане КАРТАВЕНКО
и Вячеславу ЛУКИНУ

Поздравляем с днем брако-
сочетания. Пусть радость и

счастье, любовь и удача все-

гда озаряют ваш жизненный
путь.

Степные, Терентьевы, Ил-
ларионовы.

Марине ПАВЛ УТИ НОЙ
и Анатолию ФЕРБЕЙ

Дорогие дети! Поздравляем
вас с днем свадьбы. Желаем
счастья вам сполна, любви го-

рячей и большой, чтоб согре-

вала вас она и после свадьбы
золотой.

Мама, д. Володя, Андрей,
Валечка, Сопя.

Марине ПАВЛУТИНОИ
и Анатолию ФЕРБЕЙ

Поздравляем с днем брако-

сочетания. Пусть счастье и ра-

дость, любовь и удача всегда

освещают ваш жизненный путь.

Бабушка, тетя Наташа, дя-

дя Володя, Максим, Юлеч-
ка.

Анне САВЕЛОВОЙ
и Игорю ЯКОВЛЕВУ

Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем мира и добра,

любви и счастья — навсегда.

Коллектив станции «ско-

рой помощи».

Татьяне ВОЛКОВОЙ
и Александру ВОРОБЬЕВУ
Поздравляем с днем свадь-

бы. Желаем вам любви, друж-

бы, верности на всю вашу

жизнь.

Коллектив муниципального

предприятия розничной
торговли магазина № 6.

Татьяне ВОЛКОВОЙ
и Александру ВОРОБЬЕВУ
Сердечно поздравляем вас с

днем свадьбы. Желаем креп-

кой любви, семейного счастья,

верности, радости и благопо-
лучия на всю вашу жизнь.

Коллектив электромонте-

ров цеха ДВ и ПСС СПЗ
«Сланцы».

Татьяне ВОЛКОВОЙ
и Александру ВОРОБЬЕВУ
Поздравляем с днем брако-

сочетания. Желаем вам люб-
ви, дружбы, счастья и благо-
получия на долгие годы.

Пусть ваш союз будет крепким

и счастливым.

Коллектив цеха ДВ и

ПСС СПЗ «Сланцы».

ПРАВЛЕНИЕ

СЛАНЦЕВСКОГО

РАЙПО

ПРИГЛАШАЕТ

неработающих пенсионеров

райпо для приобретения муки

по 8 рублей за килограмм до

15 августа.

1 -1

КИНОТЕАТР «ТРУД». ■ 8
августа — Диско-вечер. Нача-
ло в 21 час, 9 августа —

«Банкир». Начало в 17, 19,
21 час. Для детей. «Клад ры-

царя Милоты». Начало в 15
часов. 10 августа —• «Бан-
кир». Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 8 августа — «Похищен-
ная». Начало в 15, 17. 19 ча-

сов. 9 августа — «Нечистая
сила». (Две серии). Начало в

15, 18 часов. Для детей. «И
вот пришел Бумбо». Начало
в 13 часов.

Ш ТЕЛЕВИДЕНИЕ ^
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 АВГУСТА
7.00 — Час силы духа. 8.00 — XXV летние Олимпийские игры.

В перерыве — «Тираж «Спортлото». 10.00 — С утра пораньше.

10.35 — «Возможно все». 11.05 •— Утренняя звезда. 11.55 — Под
знаком «Пн». 12.35 — IX Международный фестиваль телепрограмм

народного творчества «Радуга». 13.00 — XXV летние Олимпийские
игры. 15.00, 19.00, 23.35 — Новости. 15.20 —■ «Новое поколение вы-

бирает»: «Детективленд». 16.10 — Клуб путешественников. 17.00
— Дж. Гершвин. «Порги и Бесс». 1 7.20 — «Панорама». Еженедель-
ная международная программа. 18.00 — XXV летние Олимпийские
игры. 19.15 — «Уолт Дисней представляет...». 20.05 — «Знакомь-
тесь — кинопродюсеры». 20.20 — «Копи царя Соломона» -

(США). 22.00 — «Итоги». 22.45 — Поет Роксана Бабаян. 23.35
Торжественная церемония закрытия XXV летних Олимпийских игр.

1.45 — «Единственный мужчина» — х. т. ф. 2-я серия.

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00 — «Вести». 8.25 — «Досуг». 8.40 — Фольклор. Неизвестные

культуры. 9.25 — Мультфильм. 9.55 — Программа «Ключи»: «Гроза
1812 года». Фильм 1-й. 10.25 — «Аты-баты...». 10.55 — XXV лет-^1
кие Олимпийские игры: «Дневник Олимпиады». Бокс. В перерывах:

«Вести», «Спорт-шоу». 15.05— «В поисках Софьи». Часть 2-я. 15.50

— «Стулоотступник Болдырев, или Разговор с госпнспектором о

произволе власти». 16.15 — «Капитан Каталкии и другие». Шоу

Александра Буйнова. 17.10 — «Непознанная Вселенная». 17.55 —

«Необыкновенная выставка» — х. ф. 19.25 — XXV летние Олим-
пийские игры: Водное поло. Марафон (мужчины). Конный спорт.

В перерывах: «Вести». Праздник каждый день. 23.00 — «Вести».
Астрологический прогноз. 23.20 — «Спорт-шоу». 23.25 — «Бал. Во
время или вовремя?». 23.45 —- Мультфильм для взрослых. 23.55
— Закрытие XXV летних Олимпийских игр.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 10 АВГУСТА '
5.55 — Программа передач. 6.00 — Новости. 6.20 — УтрёнНя

гимнастика. 6.30 — Утро. 8.45 — Программа передач. 8.50 —

«Волшебные узоры». 9.00 — Новости. 9.20 — «Байкальские стари-

ки». 10.10 — «Статуэтка Фидия». Фильм из сериала «Охотники за

шедеврами». (Италия). 11.10 — Новое поколение выбирает. 12.00 —

Новости. 14.05 — Программа передач. 14.10 — Телемикст. 14.55 —

Блокнот. 15.00 — Новости. 15.20 — Программа передач. 15.25 —

«Отдыхай». 15.40 — «Мои люди». Фильм. 1-я серия. 16.45 — «При-
ключения Электроника». Фильм. 1-я серия. 18.00 — Новости. 18.20
— Программа передач. 18.25 — «Прощальные мгновения Олимпи-
ады». 18.55 — НЭП. 19.25 — «Мороженое без вафель». Фильм.

(Венгрия). 20.45 — Спокойной ночи, малыши. 21.00 — Новости.
21.35 — «Звезды русского балета». Фильм 3-й. «Новая студня»

представляет: 22.45 — Концерт С. Пенкнна. 23.45 — «Бомонд». 0Д0
— Новости. 0.20 — Программа передач. 0.25 — «Лимпопо». 1.20 —

«Снег в трауре». Фильм.
КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00 — Вести. 8.20 — Время деловых людей. 8.50 — XX век -Л***
кадре и за кадром. 9.50 — Мастерская сатиры. «Нашли время сме-

яться...». Бенефис А. Трушкина. 10.45 — В поисках утраченного до-

стоинства. Часть 3-я — «Искупление». 11.25 — Концерт. 12.10 —

«Заложница». Фильм. 13.40 — Крестьянский вопрос. «Сев». 14.00 —

Вести. 16.00 — Телеобозреннс «Космополис». 16.30 — Детский час.

17.30 — Там-там-новости. 17.45 — ТПНКО. 18.00 — Трансросэфир.
«Урал-ТВ». 18.45 — Паш сад. 19.15 — Лицом к России. 19.35 —

Программа «ЭКС». 19.45 — Праздник каждый день. 19.55 — Ре-

клама. 20.00 — Вести. 20.20 — Детектив по понедельникам. «Сте-
клянный лабиринт». Фильм. 22.00 — Без ретуши. 22.55 — Реклама.
23.00 — Вести. Астрологический прогноз. 23.20 •— «На экране —

Америка». Выпуск 3-й. 23.50 — Эхо Олимпиады.
ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 АВГУСТА
8.00 — Документальные фильмы. 8.30 — Телебиржа. 9.05 — Иг-

рает В. Дукальтетёнко (баян). 0.35 — «Все прекрасно» — му#7^к_
ф. 10.15 — «Найди меня». 10.45 - Экспресс-кино. 11.00 — тТГ
«Область» представляет программу «Новые времена». 12.00 —

«Воскресный лабиринт». 14.10 — Сказка за сказкой. 15.00 — «Ко-
роль Дроздовик» — х. ф. для детей. 16.15 — «Город в подарок»

— телефильм-концерт. 16.50 — «Вольный ветер» — х. т. ф. 1-я и

2-я серии. 19.00— Альтернатива. 20.30 — «Факт». 20.50 — «Возрож-
денный звон» — д. т. ф. 21.00 — «От и до, но после...». 22.00 —

«Ля Сет»: «Гражданское неповиновение» — фильм-танец. 22.30 —

«Добры молодцы кулачные бойцы» — д. т. ф. 23.05 — «Соперни-
цы» — х. ф. 00.25 — «Поп-магазин». 00.35 — «Судьба короля» —

фильм-концерт. 1.25 — Мультфильм для взрослых.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 10 АВГУСТА
14.00 — Документальные фильмы. 14.40 — Альтернатива. 16.10

— От н до, но после... 17.10 — Поп-магазин. 17.30 — «Факт».
П .35 —Музыка — детям. 17.50 — Фильм-концерт. 18.25 -г—

«Взгляд». 18.55 — Мультфильм. 19.15 — Акцент. 19.30 — «Хохл*^-

ка». 19.45 — «Шаробан». Телеигра. 20.20 — «Факт». 20.45 — /̂ Фэ - —
мили Нэт». «Слово жизни». 5-я серия. 21.15 — «Знахарь». 21.35 —

«Юность Петра». Фильм 1 ; я и 2-я серии. 23.55 — «Ля сет»: «Вос-
поминания бывших». 2-я серия.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Г азета

издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
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